

NEWS

Personel Perintis Presisi Polres Tasikmalaya Kota Intensifkan Patroli ke KPU Kota Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.NEWS.OR.ID

Nov 25, 2024 - 11:13



Polres Tasik Kota – Menjelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Polres Tasikmalaya Kota melalui personel Perintis Presisi terus

meningkatkan patroli di sejumlah titik vital, termasuk di Kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Tasikmalaya.

Patroli ini bertujuan untuk memastikan keamanan logistik pemilu dan mendukung kelancaran proses pemilu yang aman dan damai.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, menjelaskan bahwa patroli yang dilakukan oleh personel Perintis Presisi ini merupakan bagian dari langkah preventif untuk menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar KPU, serta memastikan bahwa logistik Pilkada yang ada di kantor KPU terlindungi dengan baik.

“Personel Perintis Presisi kami tempatkan di lokasi-lokasi yang dianggap rawan, termasuk di KPU Kota Tasikmalaya, untuk memantau dan memastikan bahwa semua proses pendistribusian logistik berjalan dengan aman. Kami juga bekerja sama dengan pihak terkait lainnya untuk meminimalisir potensi gangguan,” ujarnya Sabtu (23/11/24)

Patroli intensif ini dilakukan setiap hari untuk mengantisipasi segala bentuk ancaman atau potensi kerawanan yang bisa mengganggu kelancaran Pilkada. Selain itu, petugas juga melakukan pengawasan terhadap sistem keamanan di KPU Kota Tasikmalaya, mulai dari pengamanan gudang logistik hingga pengawasan jalannya tahapan Pilkada.

Ia menjelaskan bahwa yang terlibat dalam kegiatan patroli ini menambahkan bahwa patroli tidak hanya dilakukan di sekitar KPU, tetapi juga melibatkan pemantauan secara langsung terhadap distribusi logistik Pilkada yang akan disebar ke kecamatan dan TPS.

“Kami akan terus memastikan keamanan selama proses pemilu. Patroli ini menjadi salah satu upaya kami untuk menciptakan suasana yang aman dan kondusif, serta memberikan rasa aman kepada masyarakat yang akan menyalurkan hak pilihnya nanti,” tambahnya

Dengan adanya patroli intensif yang dilakukan oleh personel Perintis Presisi, diharapkan proses Pilkada 2024 di Kota Tasikmalaya dapat berjalan lancar, aman, dan tanpa gangguan. Sinergi antara Polres Tasikmalaya Kota dan instansi terkait diharapkan dapat meminimalkan segala potensi kerawanan demi terciptanya Pilkada yang damai dan sukses.